
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        28. Oktober 2020 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt              
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung vom 02.07.2020 
Anfrage Fr. Dr.Burkert zu Fahrradbügeln am Reileck 
TOP: 8.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Dr. Burkert sagte, dass die Fahrradbügel an der ehemaligen Drogerie am Reileck 
abgebaut wurden. Sie fragte, ob der Sachverhalt der Stadtverwaltung bekannt ist und 
wenn ja, welche Gründe dafür vorlagen. 
 
Die ehemalige Drogerie am Reileck (Reilstr. 1) wird durch einen Investor zu einem Café und 
Bistro mit Eisverkauf umgebaut. Der Investor hat im Bereich Sondernutztung der Stadt einen 
Antrag auf Sondernutzung der vor dem Eingang befindlichen Fläche für die Einrichtung eines 
Freisitzes beantragt. Eine dafür notwendige Entfernung der Fahrradbügel erfolgte unter der 
Bedingung, dass die Fahrradbügel umgesetzt werden. Dies erfolgte auf der 
gegenüberliegenden Straßenseite. Der Ab- und Wiederaufbau der Bügel erfolgte auf Kosten 
des Antragstellers.  
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


